

ソフトテニス部・野球部、火災初期消火に協力

8月中旬、学校近くでボヤが発生し、たまたま近くでクラブ活動を行っていたソフトテニス部員、野球部員、職員が消火活動に協力しました。これを受けて9月9日(金)、伊都消防本部から表彰を受けました。



就職試験開始

9月16日(金)、高校生の就職試験が解禁されました。本校からは校内選考を通過した約20名が受験を予定しています。

景気回復にまだまだ見通しが見えない厳しい就職戦線のなかで、早朝や放課後のみならず休日返上で正副担任や進路指導部、就職指導員の先生のアドバイスを受け、面接練習を重点に頑張ってきました。それぞれの生徒の希望が実現できるよう好結果を期待をしています。

読みかたりボランティア養成講座

8月31日(水)、「おはなしボランティアきいちご」さんから講師を招き本校図書館主催で「高校生読みかたりボランティア養成講座」を開きました。受講した生徒たちは、お気に入りの絵本選び、読みかかせのための絵本の持ち方やめくり方、発音練習などを繰り返し行いました。今後、こども園や小学校などで園児や児童を対象に実践を行いたいと考えています。



睦ヶ丘祭(体育の部)開催

9月23日(金)、睦ヶ丘祭(学園祭)総合開会式に続き睦ヶ丘祭体育の部(体育祭)を開催しました。今年の睦ヶ丘祭のテーマは「☆レボリューション☆2016」。

体育祭は、玉入れやみんなでジャンプなどのレクリエーション競技に加え、綱取りや20人21脚、男子100m、女子60m、学年対抗リレーなど和気あいあいの雰囲気の中に勝敗を激しく争う競技もたくさん行われました。また、教員チームも生徒に負けじとリレーやフォークダンスに参加しました。



人権平和登校日

本校では夏季休暇中の8月上旬を「人権・平和登校日」として、原爆や戦争、平和、人権について学び考える機会のひとつとしています。今年8月5日(金)、かつらぎ総合文化会館で「縞模様のパジャマの少年」という映画を全校生徒で鑑賞しました。内容は、第二次世界大戦下のドイツで収容所に捕らえられたユダヤ人の少年とナチス将校を父にもつ少年の友情と悲劇を描いたもので、あらためて戦争の悲惨さ平和の大切さを実感させられるものでした。

和歌山線で「アートトレイン」運行

9月4日(日)、JR和歌山線の列車内で沿線の高校生が音楽演奏を行う「アートトレイン」が運行され、本校吹奏楽部と美術部が参加しました。「アートトレイン」は和歌山線沿線の高校とJR西日本和歌山支社、和歌山市などが協力して、和歌山線の利用促進や乗客のマナー向上、地域活動や芸術文化活動の活性化をはかる目的で今年初めて行われたものです。

本校の吹奏楽部は粉河駅から乗車し妙寺駅まで約20分間「海の声」「さとうきび畑」などの曲を揺れる列車内で息の合った演奏を披露し、乗り合わせたお客さんの大きな拍手を浴びました。また、美術部が制作した作品が笠田駅や列車の中づり広告に加工して展示され、地域の活性化に一役買いました。



10月の主な学校行事

4日(火)	二学期中間考査発表 交通街頭指導
7日(金)	後期専門委員会
8日(土)	中学生体験学習
11日(火)	二学期中間考査開始
14日(金)	二学期中間考査終了
16日(日)	P.T.A親睦ソフトボール大会
19日(水)	1年生就業体験学習 3年生現地学習
20日(木)	1年生就業体験学習
23日(日)	会計実務検定
28日(金)	科目選択保護者説明会